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Ergebnis Prüfung Anschaffung von AED-Geräten 

Anfrage der CDU-Fraktion 

- 101.18.1213 - 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wann berichtet der Magistrat die Ergebnisse seiner Prüfung, ob neue AED-

Geräte (Automatische Externe Defibrillatoren) durch die Stadt erworben oder 

geleast werden sollen? 

 

2. Wann legt Magistrat, ungeachtet der Prüfung Leasing/Kauf, seine Pläne 

bezüglich der Ausstattung der städtischen Turnhallen mit AED-Geräten vor? 

 

3. Welche anderen städtischen Gebäude sollen mit AED-Geräten ausgestattet 

werden? 

 

Nach Beantwortung durch Bürgermeisterin Friedrich erklärt  

Vorsitzender Sprafke die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Norbert Sprafke Cenk Yildiz 

Vorsitzender  Schriftführer 




